

Fahr Rad All Tag!

Fahrradwettbewerb 2015 startet wieder!

Die Sonnenstrahlen werden kräftiger – und die Regentage weniger. Zeit, von vier auf zwei Räder umzusteigen! Man würde es nicht glauben. Nutzt man die Möglichkeit und legt vor allem die kurzen Wege mit dem Fahrrad zurück, kommen übers Jahr gerechnet rasch über 100 Kilometer zusammen. Wie viele es genau sind, zeigt der Fahrradwettbewerb.

Die Motivation ist groß: Mehr als 10.000 Personen sind im Vorjahr über 7,6 Millionen Kilometer geradelt. Beim FAHRRAD WETTBEWERB 2015 wollen Vorarlbergs Gemeinden, Betriebe und Vereine dieses tolle Ergebnis abermals übertreffen. Auch **unsere Gemeinde** macht wieder mit und freut sich auf eine rege Teilnahme unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Jeder kann mitmachen und gewinnen

Mitmachen kann jeder, der ein Fahrrad hat. Ab März einfach unter www.fahrradwettbewerb.at oder bei der Gemeinde anmelden und losradeln. Alle Teilnehmer, die bis Mitte September mehr als 100 Kilometer sammeln, nehmen an der Verlosung attraktiver Preise teil.

Umsatteln im Alltag

Im Mittelpunkt steht die Freude am Radfahren im Alltag. Ob zur Arbeit, zum Einkaufen oder für die kurzen Wege zwischendurch: Das Rad ist in vielen Fällen die praktische, günstige und gesunde Alternative zum Auto. Immerhin

ist die Hälfte aller Autofahrten in Vorarlberg kürzer als 5 Kilometer, ein Drittel sogar kürzer als 2,5 Kilometer.

Sich und der Umwelt etwas Gutes tun

Vorarlberger sind begeisterte Radler. Schon jetzt hat unser Bundesland den höchsten Fahrrad-Anteil in ganz Österreich. Neben dem aktiven Umweltschutz zahlt sich der Umstieg aufs Fahrrad angesichts steigender Treibstoffpreise aber finanziell aus. Zudem steigert Radfahren das Wohlbefinden und hält fit und jung. Wer beim FAHRRAD WETTBEWERB 2015 mitmacht, ist also auf jeden Fall ein Gewinner!

Alle weiteren Informationen gibts im Internet unter www.fahrradwettbewerb.at

Haben Sie gewusst, dass...

- 40 Minuten Radfahren den täglichen Bewegungsbedarf decken?
- Radfahren Lärm und Abgase im Ort signifikant senken kann?
- fünf eingesparte Autokilometer bereits ein KiloCO₂-Reduktion bedeuten?

Bericht: e5-Team

FUNDAMT

Fundmeldungen

2015/00006 Damenrad, hellblau, 28 Zoll, KIGA Unterdorf	12.02.2015
2015/00007 Damen-Trekkingrad, Colorado Kansas, violett, 28 Zoll, KIGA Unterdorf	12.02.2014
2015/00008 Damenrad „Giro“, weinrot, 26 Zoll, Staudachweg	12.02.2015
2015/00009 MTB „Corratec Alivio“, rot, 26 Zoll, Autobahn	16.02.2015
2015/00010 zwei Schlüssel am Ring, Leiblachtalsaal am Faschingsdienstag	17.02.2015
2015/00011 graue Strick-Kindermütze „Maus“, Leiblachtal-Apotheke	16.02.2015
2015/00012 div.Kleidungsstücke (Schal, Mützen, Stirnband, Pulli, Sonnenbrille) vom Faschingssamstag, Halle Hitzhaus	14.02.2015
2015/00013 div.Pullis nach Kinderfaschings-Ball im Leiblachtalsaal	17.02.2015
2015/00014 gestrickte Kindermütze, schwarz-rosa-weiß, Raiffeisenbank Leiblachtal	27.02.2015
2015/00015 graue gestrickte Herren-Handschuhe, Raiffeisenbank Leiblachtal	27.02.2015
2015/00016 Citybike, DRISSNER LINE Palermo, schwarz, tiefer Einstieg, Sparkasse	30.01.2015

Die Fundliste ist auch unter www.hoerbranz.at ersichtlich.